

FFiBB Newsletter

Ausgabe Mai 2010



Das Fahrzeugbegleiterprojekt FFiBB des Landkreises Lörrach ist immer wieder in den regionalen und landesweiten Print-Medien präsent. Bereits im 8. Jahr seines Bestehens wird weiterhin an verschiedenen Schulen im Kreis Lörrach die kombinierte Theorie- und Praxisausbildung mit großem Erfolg durchgeführt. Dabei hat sich die auf sechs Module komprimierte Ausbildung in den letzten Monaten sehr bewährt.

Ein aktueller Überblick über das laufende Ausbildungsjahr 2009/2010

Insgesamt konnten in den ersten zwei Dritteln des laufenden Schuljahres an den Schulzentren Steinen und Efringen-Kirchen sowie an der Freien Evangelischen Schule in Lörrach und der Gertrud-Luckner-Realschule in Rheinfeldern bereits 64 Schülerinnen und Schüler nach erfolgreicher Ausbildung ihre Fahrzeugbegleiter-Ausweise entgegen nehmen.



Abschluss der Ausbildung mit Aushändigung der FFiBB-Ausweise am Schulzentrum in Efringen-Kirchen

Besonders hervorzuheben war die überdurchschnittlich hohe Beteiligung an der Realschule in Rheinfeldern. In zwei parallelen Ausbildungsgruppen zeigten die insgesamt 34 Achtklässler großes Engagement. Besonders in der Praxisausbildung auf dem Betriebsgelände der SBG in Schopfheim sowie dem der SWEG in Weil am Rhein waren alle bei den realitätsnahen interaktiven Rollenspielen sehr motiviert und engagiert bei der Sache. Wir wünschen nun allen neuen Fahrzeugbegleitern viel Erfolg bei ihrer verantwortungsvollen und mutigen Tätigkeit für mehr Entspannung und Sicherheit auf dem Schulweg!

Im letzten Drittel des Schuljahres bis Ferienbeginn sollen nun noch an zwei bis drei weiteren Schulen neue Fahrzeugbegleiter ausgebildet werden.

SWEG-Bus mit FFiBB-Logo beklebt

Bereits im Dezember letzten Jahres wurde vor Vertretern der Stadt und des Landkreises, der Verkehrsbetriebe und der Polizei ein beklebter Linien-Bus der SWEG der Öffentlichkeit vorgestellt. Der mit dem FFiBB-Logo und einprägsamen Merksätzen der landesweiten Präventionskampagne ‚Aktion Tu was‘ gekennzeichnete Linienbus ist mittlerweile im Personennahverkehr zwischen Weil am Rhein und Lörrach im Einsatz. Durch die ins Auge fallende markante Beklebung sollen weite Teile der Bevölkerung für die Themen Schulwegsicherheit, Zivilcourage und Vorbildfunktion sensibilisiert werden. Über die Auftakt-Veranstaltung der Kampagne Anfang Dezember letzten Jahres in Weil am Rhein wurde in verschiedenen Presseartikeln im Landkreis bereits berichtet.



Die repräsentative Rückseite des mit dem FFiBB-Logo beklebten Linienbusses bei der Übergabe auf dem Betriebshof-Gelände der SWEG in Weil-Haltingen.

FFiBB Newsletter

Ausgabe Mai 2010



Zertifikatsübergabe und Besuch des Europaparks

In einer kleinen Feierstunde am 6. Mai im Rathaus Lörrach erhielten insgesamt 21 Schüler und Schülerinnen der Schulzentren Steinen und Efringen-Kirchen nach zweijährigem Engagement als Fahrzeugbegleiter ihre Abschlusszertifikate aus der Hand von Landrat und Schirmherr Walter Schneider. Dieter Troppmann, Leiter der Verkehrs- und Kriminalprävention der Polizeidirektion Lörrach, begrüßte die Anwesenden und hob nochmals die Bedeutung dieses Projektes für den Landkreis, aber auch für die Persönlichkeitsentwicklung der Jugendlichen selbst hervor. Die Zertifikate sind bei den Schülern für ihre beruflichen Bewerbungen als ergänzende Pluspunkte sehr begehrt. Bürgermeisterin Marion Dammann sprach für die Stadt Lörrach als Mitträger des Projektes ebenfalls Grußworte und dankte den SchülerInnen für ihr Engagement.



Fototermin in Lörrach nach der Zertifikatsübergabe vor der Fahrt in den Europapark in Rust.

Nach einem Fototermin mit allen Beteiligten vor dem FFiBB-Bus der SWEG ging es dann in Begleitung mit den jeweiligen Betreuungslehrern in den Europapark nach Rust.

Ausblick 2010/2011

FFiBB startet nach den Sommerferien mit neuen Ausbildungsgruppen. Gerne können sich interessierte Schulen und Lehrer auch direkt bei FFiBB melden:

Projektbüro FFiBB: ffibb@freenet.com

Polizei Lörrach: dieter.troppmann@polizei.bwl.de

Projektteam FFiBB